

## Kinder- und Jugendtage zum internationalen Tag der Kinderrechte

### Die Idee:

Die Kinder- und Jugendtage finden jährlich rund um den 20. November, den internationalen Tag der Kinderrechte, statt. Während dieser Tage wird im gesamten Kanton Solothurn die Aufmerksamkeit auf den Kinder- und Jugendbereich gerichtet. Ziel ist es, die Öffentlichkeit, Politik und Verwaltung für aktuelle Themen dieser Generation sowie für die spezifischen Rechte und Bedürfnisse von jungen Menschen zu sensibilisieren. Zugleich sollen die Kinder und Jugendlichen selbst mehr über ihre eigenen Rechte erfahren.

Mit verschiedenen Veranstaltungen zu einem jährlich wechselnden Fokusthema bieten die Kinder- und Jugendtage die Gelegenheit das bestehende Engagement für Kinder und Jugendliche von wichtigen Akteurinnen und Akteuren hervorzuheben, laufende Projekte vorzustellen sowie Interessierte und Beteiligte zu vernetzen.

Weitere Informationen finden Sie unter [www.kinderjugendpolitik.so.ch/kinder-jugendtage](http://www.kinderjugendpolitik.so.ch/kinder-jugendtage)

### Ziele:

Mitmachen – sichtbar werden – vernetzen: Ziel ist es, die Öffentlichkeit, Politik und Verwaltung für aktuelle Themen dieser Generation sowie für die spezifischen Rechte und Bedürfnisse von jungen Menschen zu sensibilisieren. Zugleich sollen die Kinder und Jugendlichen selbst mehr über ihre eigenen Rechte erfahren.

### Leistungen der PERSPEKTIVE:

DIE PERSPEKTIVE Region Solothurn ist mit anderen Akteurinnen und Akteure aus dem Kinder- und Jugendbereich eingeladen, während der Kinder- und Jugendtage eigene Veranstaltungen und Angebote anzubieten und an der Impulsveranstaltung teilzunehmen und sich zu vernetzen.

### Weitere Auskünfte:

Tanja Aeschbacher

032 626 56 11

[tanja.aeschbacher@perspektive-so.ch](mailto:tanja.aeschbacher@perspektive-so.ch)